

浅間台自治会だより

発行日 2025（令和7）年 10月号

創刊 1995（平成7）年 通算155号

編集 浅間台自治会だより発行委員会



ホームページ

9月14日(日) 第55回大石地区体育祭

大石小学校の校庭の真中に日陰をつくり、いい匂いを振りまいていた金木犀の木が伐採され、広くなった校庭で大石の12の自治会が集まり、第55回の体育祭が行われました。

選手は3週間ほどかけて、スポーツ部の役員さんが集めました。たくさんの子ども達や中学生・若い大人の選手が集まり、浅間台自慢のテントを二つ重ねた大きな空間は、学校の教室の休み時間の様な独特のエネルギーを発していました。若い役員の皆さんも楽しそうに、子ども達に飲み物や氷を配ったりじやれあったりして、本当の親子と勘違いするほど皆仲良しです。



浅間台の伝統ある行事は、地域の多くの皆さんの協力で成り立っており、特に元気な高齢者の活躍が目立ちます。

しかし、大石の体育祭では、若者の活躍が目立ちました。次に時代を託す若い人が、こんなにいるかと心強くしました。大変仲の良い役員の皆さん、本当にありがとうございました。



うに、子ども達に飲み物や氷を配ったりじやれあったりして、本当の親子と勘違いするほど皆仲良しです。

地区対抗の得点種目では、子ども優先で優勝に絡めませんでしたが、最後のリレー頑張りました。二つに分けたグループの一つでトップでしたが、残念ながら優勝とはなりませんでした。

中学生女子で走った吉田さんは、現役の陸上部で速さが目立ちました。市の体協役員から、次は市の大会でも活躍してほしいとお誘いを受けていました。後片付けもみんなで協力し、すぐに終えることができました。熱暑を遮る曇天に恵まれ、怪我なく楽しい一日を過ごせました。



9月30日(火) 防犯教室

あなたの行動で詐欺のない社会へ

令和7年1月から7月末現在、上尾警察署管内で1,464件の刑法犯が発生し、空き巣や強盗などの侵入犯罪も増えています。

今年1~9月で特殊詐欺は、70件ほどで4億円を超える被害が出ています。

またそれとは別に、銀行や郵便局などの金融機関で、犯罪から水際で被害を免れた件数も60件ほどありました。詐欺にあうのは高齢者という印象ですが、最近ではネットのSNSを利用した投資詐欺など若者の被害も増えています。またロマンス詐欺

自宅の現金を狙った詐欺にご注意!!

- ▶タンス預金を騙し取られる詐欺被害が多発しています。
- ▶タンス預金は、詐欺、強盗、空き巣などの犯罪被害に遭う危険が非常に高まります。

※多額の現金を自宅で保管しないようにしましょう。



詐欺被害に遭わないためには…
詐欺犯人からの電話に出ない対策が有効です

毎日のようにマスコミでも取り上げられ、冷静になれば分かることでも、一人でいると騙されやすくなります。相手は人を騙すプロです。振り込み詐欺の犯人の多くは、外国から電話をかけてきます。電話さえつながらなければ、被害は発生しません。右の図のように犯人からの電話に出ない対策が大事です。

さらに親子や兄弟など家族のきずなが重要です。具体的には、①家族や友人とすぐに相談できるように予め決めておく。
②家族だけが分かり、犯人には分からぬ約束事を予め決めておく。
③一人で対応しないように、警察署(110番か上尾警察署773-0110)もご利用ください。絆を地域のお友達へ広げるとさらに安心。



言われる被害も増えているそうです。

犯罪集団は悪知恵をフルに使い、人の心に忍び込んできます。電話であなたの家族構成を聞きだし情報を集めています。若い人と同居家族・年寄りだけの所帯・一人所帯などによって狙いやすい家を探しているのです。

犯人からの電話に出ない対策をしましょう!

固定電話での対策



留守番電話設定中に電話が鳴っても絶対出ない!

国際電話の利用休止

+1や+44などから始まる国際電話番号による特殊詐欺が急増中!!

海外からの電話を止める申込みは無料です。

国際電話不取扱受付センター
電話番号 0120-210-364
(通話料無料)
オペレータ案内: 平日午前9時~午後5時
自動音声案内: 平日、土日祝24時間

携帯電話(スマートフォン)での対策

- 番号非通知からの電話には、応答しない。
- +1や+44などから始まる国際電話番号からの電話には、応答しない。
- 登録番号以外からの電話には応答しない。
- 相手の電話番号をWebサイトで検索するなどして、迷惑電話などの情報があるか確認してから折り返し電話する。
- 番号非通知などの電話を着信拒否する設定にしたり、携帯電話回線事業者が提供している迷惑防止対策サービスなどを利用する。詳しくは、各事業者にお問い合わせ下さい。

国際電話番号だから電話に出ないようにしよう。

この番号は、サギ電話の情報があるな。

詳しくは、
埼玉県警察ホームページ
埼玉県警察「特殊詐欺対策室」公式エックス
をご覧下さい。
上尾警察署・上尾地方防犯協会 ホームページ エックス



上尾の犯罪と関りそうな気になる出来事

- エアコン室外機が狙われています。よその自治会館で4～5台一度に盗まれた事件も起きています。個人の家も狙われています。新築の家の引っ越し寸前に盗まれた事件もありました。
- ショートメールに、「・・・運送の・・・です。お客様のお荷物のことでお尋ねしたいことがありますので、#1を押してお返事ください。」また、「重要・緊急・・・」とあるものは大半が詐欺です。
- 不用品の回収業者に声を掛けたら、勝手に敷地内に入り込み家の中まで覗かれた事例あり。
- 市役所・警察署・病院などの名前をかたり、電話で事件に巻き込まれたかのように脅したり・還付金があるかのように連絡したりしてくるのは詐欺です、電話を切りましょう。



8月31日(日) 納涼フェスタ 反省会

映画と踊り同時開催については賛同者がほとんどで、いいイベントのフェスタの誕生です。

今後もこの時期は、暑い日が予想されますので、実施することを前提に時期・開始時間・終了時間について再検討します。さらに①会場全体の配置 ②出店ごとのスペースとテントの大きさ ③片付け方などについて、活発な意見をいただきました。有難うございました。



12月6(土)・7(日)



第4回 会館祭りに向けて

今年の会館祭りは市長選の関係で12月6・7日となります。

昨年中学校の吹奏楽部・ダンス部から若いエネルギーをもらつたと大変好評でしたので、今年も出場をお願いしています。



子ども会の餅つきを活かし、新たに会館祭りでできないか調整中です。また2階作品展示室に子どもの作品を飾れないか、お習字の教室などと相談中です。お茶会の話も進めています。

また道路使用許可で、中庭も広く使えるように試案中です



新企画【浅間台川柳】

川柳は五・七・五の十七音で構成され、人間の喜怒哀楽などを題材にしてユーモラスに表現したり風刺したりします。

例 大谷の 出番によって 朝決まる

応募方法は後日お知らせします。大人も子どもも応募していたとき、その作品を参加者で投票し賞を決めたいと考えています。奮ってご参加ください。



自治会からのご案内

◇ 敬老のお祝い 上尾市では、敬老の日の対象は75歳以上の後期高齢者の方で、浅間台の対象者は838名です。9月10日頃お祝いをお配りしました。また昨年から会館祭りに敬老ご優待の部を設けました。今年も12月6日に会館祭りで使える「来館者ご優待チケットした軽食券」をお渡ししました。2階の作品展示、1階の演芸発表、中庭のお店もお楽しみください。

◇「上尾健康+ぶらす」のお勧め 朝のラジオ体操や会館で行われるアッピーサロンやピンポン、



囲碁も該当します。どうぞご利用ください。



◇大ホールの梁補修と天井の扇風機を撤去し、
スッキリきれいになりました。

◇ゲートボール練習場は、グラウンドゴルフ部
の方々が活用するので、今後も空閑地補助金交付申請継続します。

◇ 交通安全母の会 100円会員応募数 610所帯 61,000円 ご協力ありがとうございました。

◇ 10月19日（日） 2025大石ふれあい健康ウォーク申込78名でした。

◇ 避難所開設訓練 上尾高校9月25日 大石中学校10月11日 西小学校10月24日それぞれ実施されたもの・計画されているものです。上尾市のマニュアルを基に毎年訓練を重ね、緊急時に機能するように近隣の町会と協力しています。

9月30日（火）上尾警察署のホンモノの警察官による防犯教室を行いました。昨年・今年とも、浅間台の空き巣・忍び込みなどの泥棒による被害はゼロでした。警察に届けていない例はあるかもしれません、浅間台は犯罪を起こしにくい地域との評価でした。

特殊詐欺の犯人は、海外からあなたに電話をかけてきます。海外からの電話を止める手続きは簡単です。浅間台会館大ホールの入口付近に資料を置きました（無料）。手続きはいつでもできます。部数のあるものはお持ちいただいて結構です。内容や書類提出については防犯交通部員や参加者にお聞きください。担当は防犯交通部 久保です。

10月5日浅間台の各公園の空き缶盗難事件が発生しました（第3公園は鎖で留めてあり盗難から免れました）。上尾警察署に一報入れ、さっそく地域課の担当の訪問を受けました。

今後の予定

- 10月26日（日）10時集合 会館 子ども会餅つき
- 11月16日（日）上尾シティーマラソン2025
- 11月22日（土）会館でフリーマーケット・子どもの習字展示
- 12月6日（土）・7日（日）会館祭り
- 12月7日（日）側溝及び町内清掃
- 12月14日（日）13:30～ 第1回理事会
- 12月中旬 元旦祭実行委員会



神社の前

＜編集後記＞ 10月9日 認知症を知る講座に参加してきました。誰にでも起こりうる【認知症】を予防するために、「食べよう 歩こう つながろう」の予防の三原則について学んできました。予防の三原則は、予防に限らず認知症の進行を抑える視点からも大切だそうです。

浅間台になる前の【沖の上】のことを調べてみました。「前・東・島・本村・叶山・新田・中新田・原」と、点在する集落で分かれています。【原】は駅東口の今の【原新町】へつながっていました。それ以外は今のどのあたりか見当づきますか。昔の地形や土地利用の様子が見えてきそうです。（正）